



水口小学校 5年

学年通信

11月号

2025.10.31

高学年らしく…

朝晩はめっきり冷え込むようになってきました。校庭の木々や街路樹も色づき始め、秋を感じる季節になりました。

運動会が終わり、6年生の姿に刺激を受けた子も多く、「来年は団長をやってみたい!」「ソーラン上手くできるかな」など、すでに来年度を見据えた発言も多く聞こえてきました。

今月は校外学習があります。それぞれの行事を通して、高学年としての役割、班での活動など、社会の中で生きるための力を一つ一つ身に付けています。日頃の学習で学んできたことを外へ出て生かせるように、しっかりと支えていきます。

季節の変わり目ということもあります。体調を崩す子どもも増えてきました。ご家庭でも体調の管理をしっかりと聞いてください、子ども達が充実した学校生活が送れるよう、引き続きご協力をお願いいたします。

持久走大会があります！

12月9日(火)の持久走大会に向けて、11月10日(月)から業間マラソンが始まります。練習が充実したものになるよう声かけをしていきます。記録も大切にしていきたいのですが、それ以上に、長い時間ペースを保って走り続ける力をつけていくことや自分の力が伸びていくことに喜びを感じられることを目指しています。子ども達には、自分の力を知って、少しずつ伸びていけるように粘り強く取り組むことの大さを伝えながら練習に取り組んでいく予定です。10日から月・水・金の週3日業間の時間に走ります。汗をかくことが予想されますので、着替えや汗ふきタオルなどのご準備をよろしくお願ひいたします。

『11月の行事予定』

3日(月)文化の日

4日(火)親子人権学習会③④

5日(水)委員会活動

色別遊び(扈休み)

6日(木)ほっぽかデー

避難訓練

10日(月)業間マラソンスタート

12日(水)移動図書館

19日(水)クラブ活動⑥

23日(日)勤労感謝の日

24日(月)振替休日

26日(水)諸費引き落とし日

11月の諸費引き落とし

| | |
|-----|--------|
| 給食費 | 3,500円 |
| 教材費 | 2,000円 |
| 積立 | 2,000円 |
| 合計 | 7,500円 |

持久走前検診の中止について

12月9日(火)実施予定のマラソン大会に向けて、11月中頃より体育の授業や業間休みに持久走の練習をします。段階的に距離や時間をのばして、無理のない速さで走れるよう学習を進めます。

基礎疾患をお持ちの場合や、体調に不安のある場合は、主治医を受診していただき、参加できる運動内容や量、体調不良になった場合の対応などご相談ください。また、学校での配慮が必要な場合は担任までご連絡ください。なお、子ども医療助成体制が整ったことや、主治医による診断や指導助言に重きを置くため、昨年度まで希望者のみに実施していた『持久走大会事前健康診断』は実施いたしません。かかりつけ医がない場合は、学校医の岩谷医院を受診していただくことも可能です。ご了承ください。

フローティングスクールについてのお知らせ

12月19日(金)～20日(土)にフローティングスクールを予定しています。土曜日の実施となるため、翌週の12月22日(月)につきましては、5年生は振替休業日となります。その他、詳細につきましては決まり次第お伝えします。どうぞよろしくお願ひいたします。

